
 
 

 

 

 

 

 

 Interrogazione n. 613 

presentata in data 14 novembre 2022 

 a iniziativa della Consigliera Lupini 

   Iniziative riguardo la formazione degli operatori sanitari in ambito di maxi-emergenze 

 a risposta orale 

 

 

 

Premesso che  

la regione Marche è purtroppo storicamente oggetto di eventi naturali calamitosi, che hanno cau-

sato ingenti danni e tragiche perdite di vite umane 

 

Considerato che  

gli ultimi avvenimenti accaduti sul territorio hanno dimostrato in modo inequivocabile come siano 

sempre necessari continui aggiornamenti dei sistemi di intervento in caso di maxi-emergenze, in 

ambito di formazione, prevenzione, allerta alla popolazione, soccorso; 

allo stato nel territorio regionale la formazione del personale sanitario in ambito di maxi-emer-

genze avviene ad opera delle aziende sanitarie locali, senza adeguati modelli omogenei; 

a questo proposito, quindi, è emersa l’opportunità e necessità di garantire una maggiore omoge-

neità dei modelli di intervento adottati, con particolare riferimento all’addestramento del personale 

interessato; 

inoltre sempre in ambito di formazione risultano opportuni momenti di formazione in team così da 

garantire la necessaria multidisciplinarietà; 

 

INTERROGA  

 

l’Assessore competente 

quali iniziative si intendano adottare per garantire una formazione omogenea agli operatori sani-

tari sul territorio regionale riguardo la gestione delle maxi-emergenze; 

quali iniziative si intenda adottare per prevedere opportuni momenti di formazione in team al per-

sonale sanitario e della protezione civile così da garantire la necessaria multidisciplinarietà nella 

gestione delle maxi-emergenze. 

 


